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 OGGETTO:  RICOSTITUZIONE COMMISSIONE LL.PP. CONCORSI ONSAI DELL’ORDINE.      
 INCARICHI PER COORDINAMENTO E NOMINA COMPONENTI. 
 
 Egregi colleghi, 

 con la presente mi pregio comunicare che, nella Seduta di Consiglio del 29 maggio u. s., si è proceduto a 
ricostituire la Commissione Lavori Pubblici Concorsi Onsai dell’Ordine, e ad affidarne il coordinamento 
all’arch. Filippo D’Arrigo che sarà anche delegato per l’Onsai. 
 Si è proceduto inoltre a nominare anche i componenti tra coloro che provengono dalla precedente 
omologa Commissione, lasciandosi la possibilità ad altri colleghi per eventuali ulteriori manifestazioni di 
interesse a partecipare. 
Pertanto, la Commissione risulta, al momento, così composta: 
Coordinatore: arch. Filippo D’Arrigo 
Componenti: 
arch. Simone Amato 
arch. Maurizio Arrigo 
arch. Carmelo Casale 
arch. Carmelo Casale 
arch. Carlo Chiavi 
arch. Lucia Colosi 
arch. Massimo De Francesco 
arch. Antonino Floramo 
arch. Giovanni Elio Garufi 
arch. Cristian Giardinieri 
arch. Giuseppe Mondello 
arch. Gianfranco Naselli 
arch. Nicola Panunzio 
arch. Tiziana Picciolo 
arch. Giuseppe Pizzi 
arch. Lidia Liliana Laura Scibilia 
arch. Benedetto Versaci 
 
 La sottoscritta è stata riconfermata quale Coordinatore e referente per l’Ordine, del Dipartimento LL.PP. 
(come da recente deliberato), nell’ambito del quale si intende inserita la Commissione LL.PP..  
 La sottoscritta fa riserva infine di integrare il Dipartimento con altre eventuali commissioni o gruppi di 
lavoro a tempo, su tematiche specifiche, anche in funzione delle esigenze della Commissione già nominata, 
al fine di ottimizzare il lavoro di tutti.  
 
 Si comunica infine che, nella stessa Seduta di Consiglio, sono state trasferite alla Commissione alcune 
istanze pervenute da iscritti all’Ordine, al fine di darvi celere riscontro. 
 
 
         IL PRESIDENTE 
                (arch. Caterina Sartori) 

 
 
 
 


